
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

西警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和 ６年 ６月１２日 午後 ４時００分 から 

 令和 ６年 ６月１２日 午後 ５時００分 まで 

開 催 場 所          西警察署 ５階大会議室 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下９名  

 

警 察 署        

署長、副署長、会計管理官、刑事管理官、 

総務課長、留置管理課長、地域課長、 

生活安全課長、刑事第一課長、刑事第二課長、 

交通課長、警備課長、署付、事務局   １４名 

 

 

 

 
議 事 概 要          

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈会長挨拶（要旨）〉 

〇 西警察署の皆様には日ごろから大変お世話になっており、西警察署協議会委員

を代表して感謝を申し上げる。 

 〇 本日の会議が有意義なものとなり、西区の安全・安心につながるよう、委員の

皆様のお力添えをお願いする。 

 

〈署長挨拶（要旨）〉 

 〇 平素から、警察活動各般にわたり、深い御理解と御協力を賜り厚く感謝を申し 

上げる。 

 〇 西区は豊かな自然に恵まれる一方、九州大学の移転に伴い、九大学研都市駅を 

中心とした新たな街の形成による人口の増加など、更なる発展が予想される。 

この土地で、勤務をさせていただくことに感謝するとともに、身が引き締まる 

思いである。 

 〇 西警察署管内の今年１月から４月までの刑法犯認知件数は、昨年と比べ増加

し、特に、施錠をしていない自転車の盗難が増加している。 

   また、人身事故件数は昨年と比べ横ばいの状態であるが、自転車関連の交通事 

故は増加傾向にある。 

 〇 警察署協議会は、住民の代表である委員の皆様から、治安上の課題やその解決

に向けて御意見等を拝聴させていただく場であるので、忌憚のない意見をお願

いする。 

  

〈報告事項〉 

１ 西区治安概況等について（総務課長） 

 ⑴ 令和６年西警察署運営指針 

 ⑵ 令和５年中の治安概況 

 ⑶ 令和６年１月から４月の治安概況 

 ⑷ 令和６年度福岡県警察官の採用案内 

 



 

議 事 概 要           

 

 

２ ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺について（生活安全課長） 

 ⑴ ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺の定義 

 ⑵ ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺の現状 

 ⑶ 被害に遭う典型例、対処法、好事例 

 

３ 自転車関連の交通事故の発生状況等について（交通課長） 

 ⑴ 令和５年中の交通事故の特徴及び令和６年上半期の交通指導取締り重点 

 ⑵ 自転車関連の交通事故の現状 

 ⑶ 自転車ヘルメット着用の努力義務 

 

〈質疑応答〉 

１ 詐欺事件発生時の警察の対応要領について 

  委員から、「ニセ電話詐欺やＳＮＳ型投資詐欺・ロマンス詐欺が発生した直後の 

警察の対応要領について教えていただきたい。」旨の質疑があり、刑事第二課長か

ら、「振込先口座の凍結依頼や各種照会のほか、場合によるが、だまされた振り作

戦を実施するなどして、犯人の検挙に努めている。」旨の回答があった。 

 

２ 自転車ヘルメットの着用について 

 委員から、「自転車ヘルメットの着用について、福岡県警察が行っている促進施 

策について教えていただきたい。」旨の質疑があり、交通課長から、「日々の街頭活 

動や交通教室等あらゆる警察活動を通じて、自転車ヘルメットの着用促進を図っ 

ているほか、『自転車ヘルメット着用推進モデル校』として高等学校を指定するな 

ど、自転車安全利用にかかる働きかけを行っている。」旨の回答があった。 

 

３ 自転車ヘルメット着用推進モデル校の指定について 

  委員から、「校長等の学校側にだけでなく、生徒会を通じて生徒主体に対する働 

きかけをしてみてはどうか。」旨の意見があり、署長から、「生徒会等に対して、自 

転車ヘルメットの着用効果の周知等を行い、生徒らが主体となって、ヘルメット 

着用の必要性について検討してもらえるよう働きかけを行っていく。」旨の回答が 

あった。 

 

４ カスタマーハラスメント対策について 

  委員から、「西警察署のカスタマーハラスメント対策の現状について教えていた 

だきたい。」旨の質疑があり、総務課長から、「西警察署においても、署員に対し、

妥当性のない申出や要求、嫌がらせと認められる録音をする行為があっているが、

組織的な対応を行い、署員の業務負担や精神的負担の軽減を図り、本来の警察業

務に支障をきたさないようにしている。」旨の回答があった。 

   


